

Un plébiscite politique

■ Danielle Staines est ravie de son nouveau rôle.

Clarmont

En septembre dernier, Danielle Staines, candidate aux élections complémentaires à la Municipalité de Clarmont était élue haut la main par 49 voix sur 50 votants.

Un scrutin venu concrétiser un parcours politique quelque peu atypique.

En effet, non seulement l'heureuse élue n'est pas une résidente de longue date de la com-

mune mais le syndic lui-même est venu lui proposer de se présenter pour la place vacante de municipale. «Je souhaitais de-

puis longtemps m'investir davantage dans le village, c'était l'occasion de pouvoir le faire», commente Danielle Staines.

Quelques mois après l'émulation des votations, la diacre de la paroisse de Cossonay-Grancy et aumônière à l'hôpital d'Aubonne ne cache pas la joie que lui procure ce nouveau mandat au quotidien. «Ce fut vraiment une belle élection. J'ai été très touchée par la preuve de confiance des gens du village. J'habite depuis trois ans à Clarmont, mais je connaissais une partie des habitants car mes grands-parents y possédaient une ferme que nous habitons à présent».

La municipale se dit également enchantée par le dicastère qui lui a été confié. «Me charger des affaires sociales et des écoles me convient très bien. De plus, les premiers mois en compagnie de collègues municipaux si enthousiastes et compétents ont été vraiment fantastiques!»

SYLVIE LOGEAN



Romeu